
第２回検討委員会 会議内容要旨 

 

〇第１回の検討委員会で皆さんの活発なご意見をいただき、統合の方向でということになったと

認識している。今回は統合する際の話を詰めるということで細かな意見をいただきたい。 

 

教育委員会： 

（１）第１回検討委員会の懇談内容について概略を説明 

 

〇現在保育園に月組（年長）いない。来年度の入園児もいない中で人数が少なく、入学式もない。

教育の質を維持するのは大変だと思うし、保護者として不安がある。まずは小学校の統合をし

てほしい。前回の会議で統合の方向が出てよかったと思っている。 

 

〇先日区の定期総会があり、区民に検討委員会の内容を伝えている。区内の保護者は統合という

考え。子どもたちの送迎についての安全策、学校の建物がどうなるのか当区の課題。統合する

に当たり心配な面もある。 

 

教育委員会： 

（２）答申の内容・時期については特に資料はない。自由にご意見をいただきたい。今後のス

ケジュールとしては、皆さんのご意見をまとめ報告書の中身に反映したものを次回（３回目）

にお諮りし、この会としての答えとして進めさせていただきたいと考えている。統合に当たり

心配なことは、今後準備委員会を立ち上げ、その中で具体的に検討していきたい。 

 

〇保護者からの要望として、通学はスクールバス、下校は低学年・高学年時間が違うのでそれぞ

れお願いしたい。どこで待つか等は今後相談したい。体操着の補助もお願いしたい。不安な点

として、少人数から大勢の中に入り大丈夫なのか心配。両校の子どもが仲良く遊んだり学べる

よう配慮いただきたい。 

 

教育委員会： 

  体操着については全額市でと考えている。ご意見を尊重したい。 

 

〇「岡山小学校を考える会」の第３回目を１月２８日に開催した。要望をまとめて来月に市に提

出したいと考えている。戸狩小との統合を「考える会」でも確認した。このような会があり、

要望を整理し市へ出すことになることもご承知いただきたい。バスだけでなく待合所や岡山地

区上段の中学校生徒の登下校についても考えている。 

 

〇スクールバスは低学年・高学年それぞれ下校時間が違うので対応している。 

 

〇以前岡山小の子どもが中学生になり、輪の中に入れなくて困ったことがあり心配。中学校部活

ではＪＲの時刻に合わせ途中で練習を切り上げなければならず、練習をする場合は保護者の送

迎があり大変であった。そうなると親の負担が大きいと予想される。 

 

〇ＰＴＡの方が統合を希望しているので、それについては問題ないと思う。スクールバスについ

ては岡山小だけでなく、上境区の児童にも影響があると思う。 

 

教育委員会： 

  乗る場所、コース等細かい点はこれから詰めていく必要があると思う。できるだけ子どもた



ちに負担の無いように考えていきたい。 

 

 （３）準備委員会設置要領（案）等について説明。 

  本検討委員会の報告で骨組みとなるものを出していただき、具体的に細かな点は準備委員会

を設け一定期間検討し、統合に向けて具体化していくのが良いのかと考えている。 

  一番近い時期の統合を平成２８年４月と想定すると、平成２７年１１月頃までに準備委員会

としての具体的な中身の方針等を出していただくことになる。これを市・教育委員会等で予算・

人事・条例等に反映していきたい。等を現在想定しています。 

 

〇地元の「考える会」からの要望も反映していく必要があると思う。 

 本検討委員会として、統合の時期はいつがよいか。 

 

〇ここまで話しが進んでいるので、平成２８年４月が良いのかと思いますが。 

 ＰＴＡとしてはできるだけ早い統合を望んでいる。 

 

〇当区内には小学生はいない。現在の保護者が望むなら、早く決めた方が良いと思う。登下校に

ついて、特に冬の降雪時が心配なので、十分検討してほしい。 

 

〇保護者からの話がそうであれば必然的にそうなるのではないか。大人だけでなく子どもの思い

がどうなのか大切に進めてほしい。 

 

〇保護者の方は３・４年も前から望んでいるので、平成２８年４月が良いと思う。 

 

〇統合までに岡山小と戸狩小の児童の交流する場をできるだけ多く設けていただき、理解が深ま

ればと思う。 

 この会としての考えは平成２８年４月の統合ということでよろしいか。 

 

全委員：了承。 

 

〇「考える会」の要望も加味しながら、本検討委員会の答申書を作成するのか。 

 

教育委員会： 

  そのようにと考えている。「考える会」、ＰＴＡの方からの要望書や本検討委員会のご意見を

反映し、事務局で整理をし、答申書（案）を次回の会議までに作成し、皆さんに検討いただき

たい。細かい文言等は委員長等と相談し決定したい。次回３回目で検討委員会は最終としたい

と考えている。 

 

〇「考える会」の次回会議は３月４日を予定している。ここで要望をまとめる予定。これを市へ

提出し、「考える会」も閉じたいと考えている。 

 

 

教育委員会： 

  長時間慎重にご議論いただきありがとうございます。大きな方向が出たと認識しています。

平成２８年４月に喜んで子どもたちが戸狩小学校へ行けるよう、学校含めて教育委員会、また

すべての皆さんのお力をいただき進めてまいりたいと考えています。ここにくるまでに長い時

間がかかりましたがありがとうございました。 


